

# 松坂よしのり

— 政策提案、地元要望解決力NO.1 —

発行 千葉市議会議員 松坂 吉則 政務活動事務所

〒266-0011 千葉市緑区鎌取町230

TEL:043(291)2626 FAX:043(292)2882

Mail:matsuzaka1127@gmail.com

## ごあいさつ

日頃より、私の議員活動にご理解賜り厚く御礼申し上げます。皆様からお寄せいただきました要望や公約の実現に向け全力で取り組んでまいります。第3回定例会で一般質問をさせていただきました。また、市長にいくつか地元要望も行いました。ぜひご一読いただければ幸いです。

千葉市議会議員 松坂 吉則

令和5年第三回定例会において一般質問を行いましたので一部ご紹介いたします。

## 1 防犯街灯補助金について

町内自治会では防犯街灯にかかる電気料金を負担しているが、昨今の電気料金の上昇により、自治会の負担が大きくなっている。

**質問** 町内自治会の負担が増えていることについて市は認識しているか。また、電気料金があがった場合には、市の現行の補助率は確保できるのか。

**回答** 市の補助率を維持する。

**結果、前進しました。** 電気料金の上昇も予想されるので、状況を注視しながら対応を要望しました。



## 2 生活保護適正実施について

生活保護は、支援を必要とする人には確実に保護を実施する必要があります。その一方で不正受給が存在することは、制度の信頼性を揺るがすことになります。まじめに働く方々が納めた血税が不正に受給されていることは、まことに遺憾である。国民年金受給者の方々は、生活保護者より少ない金額で生活をしている。甚だ疑問を感じる。本市における昨年度の不正受給金額は約1億4,900万円と多額であり、更なる適正実施が強く求められる。

**質問** 不正受給を行った者へはどのように対応しているのか。不正受給を防止するために現在行っている対策と、課題はなにか。本市の今後の取組みについて伺う。

**回答** 不正受給については収入の無申告、過少申告が要因。調査の徹底をしていくことや被害届の提出をする。

**結果、前進しました。** 苦しくても納税して頂いている方のためにも、不正受給は一層の努力をし、ゼロに近づけていかなくてはなりません。不正受給の回収率が低く、約1億8,600万円が未回収となっている。人手不足の中、就職先は確保されているため就労支援をさらに強化すること。また回収率を上げるよう要望しました。



## 3 (緑区の諸問題) 旧外房有料道路無料開放に伴う渋滞について

今年2月1日に無料開放されたが、交通の便がよくなったとの声が聞かれる一方、以前に比べ渋滞が酷くなっている。特に、出勤・退勤の時間に重なる朝、夕方の時間帯において、辺田十字路から鎌取十字路間において、渋滞が激しくなっている。

**質問** 現在辺田十字路から鎌取十字路間に設置している信号機のサイクルを調整することで渋滞の緩和につなげることは出来ないか。その区間にある信号機のサイクルの変更について市はどのような対応が出来るのか?

**回答** 警察に要望し、調査・検討していく。

**結果、前進しました。** 有料道路が無料開放になり利便性が上がったことは良いことです。その反面渋滞も目立つようになりました。道路改良が本来ならば一番望ましいが、長期にわたり時間と予算が必要となるので、喫緊の課題を解決するためには、信号機のサイクルの改善などの取組みが必要です。



## 4 (緑区の諸問題) あんしんケアセンターについて

あんしんケアセンターは高齢者の身近な相談窓口として多くの市民に利用されている。緑区には鎌取・誉田・土気の3つのセンターがある。あんしんケアセンター鎌取の担当圏域である鎌取・おゆみ野地域は、圏域総人口が3センターの中で一番多く6万人をこえている。今後も高齢者人口の増加が見込まれ、地域からもケアセンターのさらなる充実が求められている。

**質問** あんしんケアセンターの現状と課題について。また、今後の取組みについて伺う。

**回答** 相談件数の増加に対応するため、増員を視野に入れ、センター職員の配置基準の見直しを検討する。

**結果、前進しました。** 地域の高齢者が安心して暮らしつづけるためには、体制の強化が必要。あんしんケアセンター鎌取においては、圏域の総人口が多いためニーズに適切に対応できるよう早期に増員実現がなされるよう要望しました。



詳しくはホームページをご覧ください。  
市政に対するご意見をぜひお聞かせください!



